

Ouvrir dans [un navigateur](#)

Newsletter de l'Association Cerebral Suisse (mars 2024)

L'Association Cerebral Suisse est heureuse de vous présenter l'édition de printemps de sa newsletter. Plusieurs fois par an, celle-ci vous fait part des dernières actualités et vous informe sur nos offres.

Nous vous souhaitons une agréable lecture.

Meilleures salutations,

Konrad Stokar
Directeur de la communication et la
représentation des intérêts



Le nouveau magazine sur les "rêves" est arrivé!

Dans l'édition de printemps de notre magazine, nous avons souhaité partir explorer la thématique des rêves. Trois femmes et un homme ont accepté de se confier à nous autour de ce sujet. Le premier texte, qui résonne d'une incroyable intensité, est celui de la mère d'une personne aujourd'hui adulte qui vit avec un polyhandicap sévère. Elle nous emmène dans sa traversée, souvent ardue, vers ce qu'elle nomme «Terra Handicapa». En lisant

son témoignage, on devine qu'au cours de ce périple, elle a fait de nombreux rêves, mais aussi dû affronter de bouleversants cauchemars. Pourtant, elle trouve la force de ne pas perdre espoir. C'est justement dans ses rêves qu'une jeune femme vivant avec une paralysie cérébrale puise quant à elle sa force. Elle a composé deux merveilleux poèmes sur ce sujet. Notre chroniqueur est lui aussi convaincu que ses rêves lui donnent des ailes. Car les rêves doivent être réalisés. Et vous, qu'en est-il de vos rêves? Vous trouvez le magazine [ici](#).



**Vous voulez réaliser vos rêves?
Nous vous y aiderons!**

Découvrez nos différentes offres de conseil et prenez rendez-vous avec nous dès aujourd'hui. L'Association Cerebral Suisse propose différents types de conseils:

- Renseignements / Triage
- Conseils par les pairs;
- Coaching pour et par les pairs;
- Conseil social;
- Plan d'avenir personnalisé (PAP).

Retrouvez [ici](#) toutes les informations complémentaires. Nous nous réjouissons de vous rencontrer!



Et si on parlait? Et Agissait? Nouveau projet d'empowerment pour les jeunes

Deux professionnelles faisant un master en travail social vous proposent un nouveau projet en collaboration avec l'Association Cerebral Suisse.

C'est un nouveau projet pour soutenir les jeunes adultes qui ont un handicap physique à se sentir plus forts et avoir plus de pouvoir sur leur propre vie.

Êtes-vous intéressé(e) ? Vous trouvez toutes les informations [ici](#).



Dépôt de la pétition «TP pour tout le monde!»

Lundi 11 mars, de nombreuses personnes en situation de handicap ont déposé à la Chancellerie fédérale à Berne une pétition ayant recueilli plus de 15 000 signatures. Cette pétition souligne notamment le fait que, bien que le délai de transition de 20 ans prévu par la loi sur l'égalité pour les

personnes en situation de handicap (LHand) ait pris fin, l'accessibilité des transports publics n'est pas atteinte. Les signatures ont été recueillies en moins de deux mois.
(Photo: Pro Infirmis)



Le Conseil national se prononce en faveur d'une plus grande liberté de choix en matière de logement

En matière de logement pour les personnes en situation de handicap, le Conseil national s'est prononcé en faveur de l'égalité de choix ainsi que des prestations de soutien nécessaires à cet effet. Par 128 voix contre 52, il a adopté une motion de révision de la loi-cadre correspondante, la LIPPI. Pour Inclusion Handicap, la révision de la LIPPI est une nécessité: celle-ci doit contenir un mandat politique clair pour la promotion de l'habitat autodéterminé. Pour lire le communiqué de presse d'Inclusion Handicap, c'est [ici](#).



La récolte n'est pas terminée ! Il manque encore environ 40 000 signatures !

Le 9 mars, des récoltes ont été organisées sur tout le territoire dans le cadre de la 2e journée nationale de récolte de signatures de l'initiative pour l'inclusion. Au moment du bouclage de cette newsletter, il manquait encore près de 40 000 signatures. Nous devons poursuivre nos efforts. Et si vous vous joignez à nous? Retrouvez [ici](#) l'ensemble des informations et des

documents relatifs à l'initiative pour l'inclusion.



**ZUKUNFT INKLUSION
AVENIR INCLUSIF
FUTURO INCLUSIVO
FUTUR INCLUSIUN**

Avenir inclusif: que se passe-t-il dans votre canton?

Du 15 mai au 15 juin 2024, diverses manifestations auront lieu dans toute la Suisse autour de la thématique de l'Avenir inclusif. Pour participer, découvrez [ici](#) ce qui se passe dans votre canton. Un grand merci pour votre intérêt.



Agile exige une 13e rente AVS

Agile exige qu'une 13e rente AVS soit également versée aux bénéficiaires d'une rente AI. En 2022, selon les statistiques des assurances sociales, 50,2 % des bénéficiaires de rentes AI ont eu besoin de prestations complémentaires pour s'en sortir financièrement. À ce chiffre vient s'ajouter celui des personnes éligibles ayant renoncé à bénéficier de ces prestations en raison des nombreux obstacles administratifs.

La perte de pouvoir d'achat touche également les bénéficiaires de rentes AI dont les rentes du deuxième pilier sont généralement plus faibles en raison d'une durée de cotisation insuffisante. La mise en place prochaine de la 13e rente AVS va fortement augmenter la pression pour une 13e rente AI. Agile s'en félicite et mettra tout en œuvre pour que les bénéficiaires d'une rente AI puissent également percevoir une 13e rente. Pour lire le communiqué de presse, c'est [ici](#).



Registre Suisse de la Paralyse Cérébrale: un nouveau membre au comité directeur

Le Registre Suisse de la Paralyse Cérébrale (Swiss-CP-Reg) vise à améliorer le traitement et les soins futurs des personnes en situation de paralyse cérébrale ainsi que, par conséquent, leur bien-être. C'est pourquoi il enquête sur le nombre de personnes vivant en Suisse avec une paralyse cérébrale, sur les défis auxquels ils sont confrontés et sur l'effet des différents traitements. Il s'intéresse également aux causes de la paralyse cérébrale.

Vous trouverez [ici](#) toutes les informations sur le Swiss-CP-Reg. De plus, cette entité est toujours à la recherche de participantes et participants pour ses projets de recherche et enquêtes en cours. Vous pouvez vous inscrire [ici](#). Depuis le 25 janvier 2024, Konrad Stokar siège au comité directeur du Swiss CP-Reg, où il défend les intérêts des personnes en situation d'une paralyse cérébrale.



À vos agendas: colloque sur les droits des personnes en situation de handicap à l'Université de Bâle

La Faculté de droit de l'Université de Bâle, le Bureau fédéral de l'égalité pour les personnes handicapées et l'association faitière Inclusion Handicap organiseront jeudi 27 juin 2024, à Bâle, leur prochain colloque sur les droits des personnes handicapées.

L'édition de cette année permettra d'échanger sur la révision en cours de la loi sur l'égalité pour les handicapés (LHand) ainsi que sur l'initiative pour l'inclusion, de mettre en lumière les évolutions dans les cantons et de présenter le projet d'Inclusion Handicap en matière de procès stratégiques.

Vous trouverez [ici](#) toutes les informations complémentaires.

N'hésitez pas à nous envoyer vos commentaires et votre opinion sur notre newsletter. Nous nous réjouissons de les recevoir. Veuillez pour cela vous adresser à konrad.stokar@vereinigung-cerebral.ch. Merci beaucoup.

Impressum:
Association Cerebral Suisse
Zuchwilerstrasse 41
4500 Soleure
Se désinscrire de la newsletter